
FSR-Sitzung vom 14.12.2020


Auf Grund der gestrigen Pressekonferenz von Bund und Ländern zur Eindämmung des SARS-
CoV-2-Virus, wurde die heutige Sitzung via BigBluButton abgehalten.


Teil 1 Beginn: 18:16 Uhr	 	 Ende: 18:54 Uhr

Teil 2 Beginn: 19:02 Uhr	 	 Ende: 20:36 Uhr


1. Teil der Sitzung
1.1. Begrüßung
• 7 gewählte Mitglieder anwesend
1.2. Beratung der aktuellen Situation
• Vorklinik: 

• viele Beschwerden kamen seitens der Studierenden des 3. Semesters, Physio-Praktikum wird 
verschoben

• 1. Semester war ebenfalls ambivalent, finden die gestrige Mail von Gekle unvorteilhaft 
gewählt als Zeitpunkt; Praktika fallen vorerst aus -> noch keine Nachholtermine

• Klinik:
• 5. Semester hatte Mail vorbereitet, aber durch Sonntag wurde sie nicht abgeschickt -> Module 

werden wohl ins nächste Semester verlegt (Niere wird wohl aber interaktiv digital angeboten)
• 7. Semester war verwirrt, ob Blockpraktika trotzdem stattfinden sollen -> wurden aber auch 

abgesagt -> vieles wird verlegt
• 9. Semester: sehr wütend, dass Präsenz stattfinden sollte, jetzt verwirrt, ob es wirklich stimmt; 

haben das Vertrauen verloren (fragen sich, was sie glauben können und was nicht)
• EbP

• Studierende waren zufrieden mit Kommunikation
• Praktika sollen verschoben werden

• Zahnmedizin
• Behandlungen an Patienten können weiterlaufen!! Andere Präsenzveranstaltungen werden 

abgesagt
• wollen wir den Inzidenzstufenplan?

• erstmal die Woche abwarten, wie das Dekanat mit Informationen umgeht
• spiegeln, dass Unmut über Uneinheitlichkeit unter den Studierenden herrscht
• Email an Gekle schreiben und über Kommunikationsprobleme und Plan B hinweisen

2. Teil der Sitzung
2.1. Begrüßung
-> letzte Sitzung in diesem Jahr
2.2. Beschlussfähigkeit
• 8 gewählte Mitglieder -> damit sind wir beschlussfähig
2.3. Besuch
- MSV: Klozeitschrift
• Aufklärung unter Studierenden verbessern wollen, Informationen weitergeben
• Idee: drei verschiedene Zeitungen à la Plakat -> an Türen der Toiletten hängen
• Themen: 1.: Jungfräulichkeit und Hymen; 2.: Gendergerechte Sprache-warum?welcher Zweck?

wo ist es angebracht?; 3.: How to have Sex: Konsens, Verhütung
• Gekle möchte wissen, ob die Studierenden damit einverstanden wären, bevor er sein 

Einverständnis geben kann (war der Idee aber sehr aufgeschlossen)
• Studierende wollen alles selber gestalten und zeichnen, um nicht gegen das Urheberrecht zu 

verstoßen
• Meinungsbild: Der FSR möge darüber abstimmen, für diesen Vorschlag eine Stellungnahme zu 

verfassen -> Mehrheit ist dafür -> Stellungnahme wird verfasst
2.4. Beschlüsse
- Nachbeschluss MSV Plüschgenitalien (Beschluss um 19:57 Uhr gefasst)



- Der FSR möge 10€  für die Plüschgenitalien der MSV nachbeschließen. (9 dafür - 0 enthalten 
- 0 dagegen, 1 ungültige Stimme, da das Internet abgebrochen ist)

- Protokoll der letzten Sitzung
• Das Protokoll vom 07.12.2020 wird angenommen und beschlossen
René hat 19:10Uhr die Sitzung betreten -> 9 Mitglieder
2.5. Berichte
- aus dem Lehrausschuss
• Vorlesungen: Dekanat steht in Kontakt zu den Instituten, haben schon Mails geschrieben
• Räumlichkeiten: Erklärungen wurden gesucht -> Abwarten, was das neue Jahr bringt
• Absagen Pflegepraktika: laut Hausrecht dürfen Krankenhäuser diese Absagen
• PJ-Seminare: es sollen Alternativen gefunden werden
• SOP-Richtlinie (Standard Operating Procedure) wird noch raus gegeben -> einheitliche 

Verfahrensweise und Anweisungen für alle Kliniken und Institute zum Umgang mit positiv 
getesteten Studierenden und Studierenden, die Kontakt zu positiv Getesteten hatten

Jakob ist 19:38 Uhr zur Sitzung dazu gestoßen -> 10 Mitglieder
- aus dem FakuRa
• Referentenentwurf wird gesammelt bis 15. Januar, dann an Gekle, er sendet es ans Ministerium

• wo soll letztendlich unser Standort hin?
• es gibt wieder keine Fehlversuche, wenn der Studierende an der Klausur teilgenommen, aber 

nicht bestanden hat oder krank war
• bitte an den BÄD (betriebsärztlichen Dienst) melden, wenn positiv getesteter Studierender und 

Studierender, der Kontakt zu positiv Getesteten hatte -> Prof. Gekle hat angemerkt, dass der 
BÄD für alle Studierenden zuständig ist

• nächster FakuRa am 19.01. in Präsenz!
2.6. Vorstellung einer effizienteren Struktur
• sehr gute Veranschaulichung auf extra Folie
Sophie verlässt um 20:17 Uhr die Sitzung
2.7. Offener Erfahrungs- und Ideenaustausch (Weihnachtsfeieräquivalent: Jede/r kann sich im 
Vorfeld zwei, drei Dinge überlegen, die ihm/ ihr während der Legislatur gut oder schlecht gefallen 
haben)
• kritische Denkweise/vieles Hinterfragen, freundlicher und fröhlicher Umgang mit allen 

Mitgliedern (gewählte und freiwillige) wird als positiv gewertet -> neue Mitglieder fühlen sich gut 
aufgehoben

• IG Gründungen: kann man sehr stolz drauf sein
• Transparenz wurde stark verbessert (u.a. durch Social Media Team)
• Teamwork-Management könnte besser werden, aber dafür gibt es jetzt das neue Konzept 

(vorgestellt unter TOP 2.6.)
• Corona-Lage wurde relativ gut gemeistert -> Engagement wurde dadurch auch gesteigert
• Ambulanzpraktika im DELH konnten stattfinden (aufgrund der Zusammenarbeit zwischen FSR 

und SkillsLab)
• sehr guter Kommunikationspartner für die medizinische Fakultät geworden (wir werden 

geschätzt und anerkannt für unsere Arbeit von Lehrenden, Dozenten und Instituten)
2.8. Sonstiges
- Ausschreibungstexte für Lehr- / Projektpreis
• vertagt

Ha


